

# Neue Jugendleiter

WT

31. 3. 21



Foto: Evangelische Kirchengemeinde Weißenburg

**WEISSENBURG** - Neun Jugendliche aus dem Raum Weißenburg haben in den vergangenen neun Monaten die „Newcomer“-Ausbildung zum Jugendleiter bzw. zur Jugendleiterin absolviert. Die Evangelische Jugend der Kirchengemeinde und des Dekanats Weißenburg bietet jedes Jahr den Kurs an, durch den die deutschlandweit anerkannte Jugendleitercard „Juleica“ erworben werden kann. In

dem Kurs lernen die Teilnehmenden, wie sie Kinder- und Jugendgruppen anleiten können. Dabei wird natürlich viel selbst ausprobiert. Es geht um Themen wie Gruppenleitung, Teamarbeit, Kommunikation, Spielepädagogik und einige weitere. Zum Abschluss erhielten alle Jugendlichen eine offizielle Urkunde, ein kleines Geschenk und einen Segen für den weiteren Lebensweg.

wt